

¿Cual es el mayor enemigo de nuestro vino? El alcohol industrial ¿quién favorece el alcohol industrial? Marraco ¿quién protege a Marraco? Lerroux ¿quién sostuvo y ayudó a Lerroux? Gil Robles ¿te enteras, labrador? Gil Robles es el mayor enemigo de los intereses manchegos.

INFORMACION MUNICIPAL NUESTRA PROTESTA

Sesión extraordinaria del 7 de Febrero

El Comité de los nueve.—Pocos asuntos y breves.—El Sr. Alcalde lee, autoriza y desautoriza.—Pobre libertad de propaganda.—Andamos buscando un Art. 34 para nuestra Constitución pues el consignado en ella está K. O.—Nos encomendamos a Job.—El Sr. Alcalde devoto de Santa Urgencia por eundem Christum Dominum nostrum.

Se abre la sesión a las seis y media bajo la presidencia del señor Sánchez González y con la asistencia de ocho señores más. Se lee y aprueba el Acta de la sesión anterior.

Se conceden varios permisos para obras.

Se da cuenta de una instancia de varios vecinos del barrio del Jardinillo solicitando la instalación del suficiente alumbrado eléctrico y como el señor alcalde considera este asunto de bastante importancia pasa a la C. de P. U. y R. (el que no lo entienda que escriba a Noverjarque y que lleve la carta Gil y Quiñones) a la que asesorará el perito aparejador.

Se da cuenta de varios informes de la Comisión de Gobierno Interior que son aprobados.

Se da cuenta de varios informes de la Comisión de Gobierno Interior que son aprobados y se acuerda que se corran las escalas para la provisión de una plaza de Jefe de Negociado de 3.ª clase de este Ayuntamiento y que se anule la oposición. El señor Secretario informa sobre la ilegalidad de este acuerdo y vota de acuerdo con el informe del señor Secretario, el señor Mediero únicamente por lo que es aprobado el informe de la Comisión.

Se da cuenta de varios informes de la Comisión de Hacienda y entre ellos de la liquidación del presupuesto del año 35 que es aprobado.

Se leen y aprueban numerosas facturas si se exceptúa la referente a medicinas suministradas a la beneficencia Municipal que excede de la cantidad consignada en pre-

supuesto que será lo que se pagará.

Se da cuenta del expediente de construcción del 2.º trozo del camino que desde el km. 30 de la carretera de Almagro a Alcaraz conducirá a la de Madrid a Cádiz y se faculta a la presidencia, que a la vez ostenta el cargo de Gestor provincial para que active lo que sea posible las gestiones para que cuanto antes empiece la obra y le otorga un voto de confianza.

Por no venir en el orden del día se declara de urgencia la distribución de fondos del mes presente presentada por el señor Interventor, que es aprobada.

Abierto el grifo de la urgencia,

por él y ante sí van pasando asuntos que lo mismo da resolverlos hoy que dentro de un año señor Alcalde y si no fuera por la falta de espacio de que disponemos hoy con motivo de la proximidad de las elecciones los enumeraríamos y nos darían la razón nuestros lectores.

Se levanta la sesión a las ocho.

S. O.

Se vende instalación de un conejar comprendiendo: jaulas, conejos y su correspondientes macho y piensos de la raza gigantes aleonados.

Razón, calle del 6 de Junio 62 cuadruplicado.

JUAN CAMARA DELGADO

Ofrece a su numerosa y selecta clientela, en su despacho de Carnes del Mercado, calle Central número 73, los afamados chorizos

JANDIRO

Probadlos y os convenceréis de su bondad y esmerada fabricación.

¿Quién no conoce los populares chorizos

JANDIRO?

Señor Alcalde: le suponemos enterado del incidente provocado por el primer Teniente de Alcalde, quien a la salida de la sesión celebrada el pasado día 7, insultó gravemente a un representante de la Prensa local, abusando de su autoridad y del sitio en que se encontraba. Como nosotros creemos que esto es poco correcto, protestamos enérgicamente de que se quiera, por ese procedimiento, cercenar la libre crítica de los representantes de la Prensa local y provincial.

Que conste así.

Viuda de
Antonio Madrid
Exportadora de Vinos

Teléfono, 105

Valdepeñas

(C. Real)

Institución Moderna
de Enseñanza

VALDEPEÑAS

Bachillerato, Carreras especiales, Contabilidad y Mecanografía.

Escuela graduada con sección de párvulos. Clases preparatorias para Ingresos en la Universidad y Magisterio, Alumnos internos, medio pensionistas y externos.

Nota: Institución Moderna es el único Centro de enseñanza privada que funciona legalmente en esta población.